

ABSTRAK

Aida Rahayu : Pengaruh Pendapatan *Margin Murabahah* Terhadap Laba Operasional Pada PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah Periode 2013-2020

Latar belakang penelitian ini yaitu adanya ketidaksesuaian antara teori dengan fakta. Dimana pada teori dijelaskan bahwa jika pendapatan operasional meningkat maka laba usaha juga akan meningkat. Namun, yang terjadi pada laporan keuangan triwulan PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah Periode 2013-2020 ada beberapa data yang tidak sesuai dengan teori yaitu ketika pendapatan *margin murabahah* meningkat laba operasional menurun, begitupun sebaliknya ketika pendapatan *margin murabahah* menurun laba operasional meningkat.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisa (1) perkembangan pendapatan *margin murabahah* pada PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah periode 2013-2020, (2) perkembangan laba operasional pada PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah periode 2013-2020, (3) bagaimana pengaruh pendapatan *margin murabahah* terhadap laba operasional pada PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah periode 2013-2020.

Metode yang digunakan yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder diambil dari laporan keuangan triwulan PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah dari tahun 2013-2020 yang telah dipublikasikan. Analisis data yang digunakan yaitu analisis statistik deskriptif, analisis regresi linier sederhana, analisis korelasi *person product moment*, analisis koefisien determinasi, dan analisis statistik uji t.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pendapatan *margin murabahah* dan laba operasional mengalami kenaikan dan penurunan yang fluktuatif. Peningkatan tertinggi pendapatan *margin murabahah* terjadi pada tahun 2020 triwulan 3 yaitu sebesar 43,50% dan kenaikan tertinggi laba operasional terjadi pada tahun 2020 triwulan 3 yaitu sebesar 36,34%. Dari hasil perhitungan menunjukkan pendapatan *margin murabahah* berpengaruh sebesar 35,8% terhadap laba operasional. Hal tersebut ditunjukkan dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($4,021 > 2,045$) dan nilai signifikansi 0,000 maka dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima, artinya pendapatan *margin murabahah* berpengaruh positif signifikan terhadap laba operasional pada PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah.

Kata Kunci : Pendapatan *Margin Murabahah* dan Laba Operasional